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C’est quoi le festival de piano ? 
Le festival est une fête qui dure plusieurs jours.
Les plus grands joueurs de piano viennent y jouer.

       On les appelle les pianistes.
Les pianistes sont connus dans le monde entier.
Il y a aussi des jeunes pianistes qui ont beaucoup de talent.

      On peut écouter différents types de musique comme : 
               de la musique classique,
               de la musique moderne,
               du jazz.

 Le festival  International de piano
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 Le festival International de piano

C’est quand ? 
Le festival de musique dure plusieurs jours,
du samedi 19 juillet 2025 jusqu’au dimanche 17 août 2025.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Ao%C3%BBt


Où se passe le festival ? 

Lieu principal du festival : 
Le lieu principal est la ville de La Roque d’Anthéron.
Les concerts ont lieu au parc du Château de Florans.

Les concerts ont lieu dans un très beau parc.
On peut écouter de la musique en regardant les étoiles.
Il y a une scène particulière appelée « la conque ».

      Une conque est un coquillage.
La scène a une forme de coquillage, 

       ce qui donne un très beau son.

Les autres lieux : 
Il y a aussi des concerts dans d’autres villes : 

Marseille,
Rognes,
Mimet,
…
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Comment réserver ? 

Des places sont réservées pour
 les personnes en situation de handicap.

Vous pouvez venir avec un accompagnateur. 
      Si vous avez une Carte de Mobilité Invalidité
      sur laquelle il est écrit : « besoin d’accompagnement » .  
      La place de votre accompagnateur est gratuite.

Vous devez donner un certificat pour le justifier.
      Le certificat vous est donné par un médecin.

Pour bien vous accueillir et répondre à vos besoins, vous pouvez : 
      Envoyer un mail : accessibilite@festival-piano.com
      ou 
      téléphoner au : 04 42 50 51 15

Informations importantes avant de réserver une place : 
Les concerts se passent dans différentes villes.

Les concerts ont lieu en extérieur.
      Regardez la météo et mettez une tenue adaptée.

L’accès aux places ouvre 30 minutes avant le concert.
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Stationnement - dépose minute :

Où se garer ? 
Il y a un parking à l’intérieur du parc réservé aux : 

Personnes à mobilité réduite.
Personnes en situation de handicap.
Personnes ayant des difficultés à se déplacer.

Dépose minute : 
Devant le parking, il y a un dépose minute.
Un dépose minute c’est :

Un endroit pour se garer quelques minutes,
      pour  laisser sortir les personnes 
      qui ont du mal à se déplacer.

Ensuite, la voiture qui vous dépose doit laisser sa place 
      aux autres voitures.

Cela aide les personnes à accéder facilement au festival.
Pour venir sur le parking,

      vous devez arriver par la Route Départementale 23.
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Plan du site :
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Navette pour les personnes à mobilité réduite : 
Vous trouverez une navette au parking.
La navette vous amène du parking jusqu’à 

      l'accueil du festival.
La navette commence à circuler :

      1h30 avant le début des concerts, 
      1h30 après la fin des concerts.

L’accueil : 

L’accueil pendant le festival : 
L’accueil se situe à l’arrivée de la navette.
L’accueil s’appelle : « Point Info ».
L’accueil est un lieu où vous pouvez trouver des informations.

L’équipe de bénévoles : 
Les bénévoles sont là pour vous aider.

      Les bénévoles sont là pour répondre à vos questions.
Les bénévoles peuvent vous donner 

      le numéro de téléphone du référent handicap.

Le bracelet : 
À l’accueil, on vous donne un bracelet.
Ce bracelet vous permet :

D’utiliser les toilettes handicapés.
D’être prioritaires sur tout le festival.

      Être prioritaire c’est avoir le droit de passer avant les autres.
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Les équipements de l’accueil « Point Info » :
Vous trouverez à l’accueil « Point Info » : 

Un espace climatisé. 
      C’est un endroit pour vous rafraîchir.

Vous pouvez vous isoler, pour : 
              Vous reposer.
              Recevoir vos soins. 
              Vous changer.

 Il y a un réfrigérateur : 
              Vous pouvez y mettre vos médicaments.

Prêt et don de matériel :

À l’accueil on peut vous prêter :  
Un fauteuil roulant.

À l'accueil on peut vous donner : 
Des bouchons d’oreilles.
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Les équipements du site : 

Stands adaptés : 
Tous les stands sont à hauteur adaptée. 
Vous êtes prioritaire aux stands 

      avec le bracelet donné à l’accueil.
      Être prioritaire c’est passer avant les autres.

Toilettes adaptées : 
Les toilettes adaptées se trouvent : 

À côté de l’entrée du parking.
À l’arrière de la billetterie.
À l’arrière de la scène « la conque ».

Boucles magnétiques de comptoir : 
Une boucle magnétique est un appareil 

      qui permet aux personnes avec un appareil auditif 
      de mieux entendre. 

Des boucles magnétiques de comptoir 
      sont en place sur le festival.

Il y a en a 1 à la billetterie, 1 à l’accueil Point Info
      et 1 au stand appelé la buvette.

Chiens guides et d’assistance :
Les chiens guides et d’assistance sont autorisés. 

      Être autorisé c’est avoir le droit,
      c’est respecter la loi.

Si vous avez un chien guide ou d’assistance, 
       il doit rester avec vous.
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Où se garer : 

Vous pouvez trouver les autres parkings PMR sur une carte.

La carte est à télécharger ici : 

https://www.festival-piano.com/fpr_editorial/venir-au-festival/

Document traduit par Régie Access : Mmes DOUX et SCHUNCK 
Relecture : Mlle P C et M G P.
Crédit photos : festival 
Pictogrammes : Régie Access - Kiosque gouvernement - 
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